



Y AHORA una adivinanza: ¿quién es el líder empresarial que está colaborando muuy de cerca con la campaña de **Delfina Gómez**? Se trata de un paisano de la maestra, pues es oriundo de **Texcoco**, y aunque no es morenista le está echando la mano a la candidata de ese partido.

TAN ES ASÍ que se ha convertido en un puente importante entre la candidata y el empresariado, pues ya ha acercado a varios capitanes de empresa a la mesa de **Delfina Gómez**. ¿Ya saben quién es? La respuesta dicen que la tiene **Francisco Cervantes**, el presidente del **Consejo Coordinador Empresarial**, quien casualmente también es texcocano. ¡Qué tall

• • •

LEJOS está de calmarse el caso de plagio que involucra a la ministra **Yasmín Esquivel Mossa**. Además de la solicitud de juicio político que presentó hace unos días ante la **Cámara de Diputados**, el senador **Germán Martínez** ahora le mandó una larga carta al rector de la **UNAM**.

MÁS QUE una epístola, el legislador saca la pistola legal para insistirle a **Enrique Graue** que le quite el título a la ministra, para lo cual le ofrece toda una interpretación jurídica de la normatividad universitaria que, a su juicio, avala el máximo castigo para el supuesto plagio.

PERO como el proceso sigue abierto, **Esquivel Mossa** está preparando los argumentos y las pruebas que presentará en su defensa ante el **Comité de Ética de la UNAM**. Una de sus cartas fuertes, a juicio de su equipo, es un dictamen pericial en materia de documentoscopia que certifica que el índice de su tesis, así como el capitulado, datan de diciembre de 1985.

SEGÚN ESTO, el peritaje firmado por **Yolanda Katuska León Ramírez** sostiene que en las hojas presentadas por la ministra no existen "indicios de alteración", y que en ellas se puede leer, a mano, "DIC 85". Además de que cuenta con las firmas de la profesora **Martha Rodríguez Ortiz** y de la entonces universitaria Esquivel Mossa. Falta ver si esto convence a los jueces de la **UNAM**.

• • •

¿CUÁL ES la diferencia entre un alacrán y un dirigente nacional priista? Que el alacrán no ataca por la espalda. Resulta que el senador **Miguel Osorio Chong** hizo a un lado su animadversión y le envió una carta a **Alejandro "Alito" Moreno** para tener una reunión y llegar a acuerdos, luego de la tensa relación que ha habido entre la bancada tricolor y la presidencia del partido.

EL CAMPECHANO contestó que sí, que encantado de la vida y hasta quedó en que se reunirían el próximo jueves. Pero casi al mismo tiempo, casualmente, en la sesión del **Consejo Político Nacional** un esbirro de "Alito" propuso que a Osorio Chong... ¡lo expulsen del partido!

SABIENDO cómo se las gasta "Alito", seguramente la solicitud de expulsión no será desechada, sino que la pondrán en un cajón... para sacarla nuevamente cuando Osorio Chong vuelva a ponerse pesado con esas tonteras del respeto a los estatutos del **PRI**.